

# こうちゅうしつ 校長室だより そよかぜ 2025

Vol. 1

令和7(2025)年5月28日

大阪市立成育小学校

校長 井上 修

## 植物の世話

学校の南東側には菜園があり、「学習園」と呼んでいます。ここでは各学年が様々な植物を育てており、季節ごとに異なる光景が見られます。



現在、よく自にするのは、1年生がペットボトルに水を汲んで、一生懸命に自分の植木鉢へ水をやっている姿です。それぞれがアサガオを育てており、毎日の世話に熱心に取り組んでいます。2年生は「ミニトマトを育てる!」と意欲的で、「100個くらい実をつけたい!」と意気込みを語る児童もいます。こうした植物の世話を通して、命あるものを大切にする心を育んでほしいと願っています。

## 運動会に向けて

現在学校では、運動会に向けた練習が始まっています。どの学年の児童も、当日に向けて気持ちを高め、力いっぱい走ったり演技したりできるよう、日々取り組んでいます。

## 校舎の建て替え工事

現在、成育小学校では北校舎の建て替え工事を行っております。保護者の方から「工事の全体像が分かりにくい」とのご意見をいただきましたので、ここで簡潔に説明いたします。



今の工事は、老朽化した北校舎の建て替えを目的としたものです。令和5年12月には、北校舎にあった教室や職員室をプレハブ校舎へ移転しました。また、他の教室も令和7年3月までに別の校舎へと移転しました。

現在は、北校舎の解体作業を行っています。解体後には新しい校舎の建設が行われ、すべての工事が完了し、設備が整うのは令和9年度の予定です。

工事には長期間を要するため、ご不便やご心配をおかけいたしますが、安全第一で進めてまいりますので、ご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

校舎の解体工事が進められているため、教室では工事の音が気になることもあります。しかし、子どもたちは集中力を高めて学習に取り組んでおり、その姿勢は大いに褒めてあげたいところです。